

Opinión

SEGUIR TRABAJANDO POR SANTA COLOMA

La actividad política más importante del mes de Julio ha sido la constitución del nuevo gobierno municipal. Ha habido continuismo y se ha cumplido lo que dicen los programas electorales de las fuerzas políticas que han gobernado en coalición la gran mayoría de los 20 años de ayuntamiento democrático y que han sido los artifices, junto a la sociedad civil, de las grandes transformaciones y mejoras realizadas en nuestra ciudad. **¿Por qué IC-V participa en el equipo de gobierno si los resultados electorales han otorgado una amplísima mayoría al PSC?. Por 2 razones.**

1.- Porque el contenido del acuerdo respeta el programa de IC-V.

El documento aborda las líneas básicas programáticas para continuar la transformación de la ciudad; plantea la elaboración de un Plan de Actuación de mandato que periodifique y priorice las actuaciones, sitúa la participación ciudadana como eje central del estilo de gobierno y contempla la presión al gobierno central para solucionar la singularidad económica e insuficiencia financiera que tiene Santa Coloma.

2.- Santa Coloma tiene que entrar en el siglo XXI interviniendo activamente en la Zona Sur para regenerarla urbanísticamente y evitar la

fractura social; tiene que hacer realidad la segunda fase del Parque de Can Zam; tiene que participar activamente en el Forum de las Culturas del 2004; tiene que acabar el parque fluvial y eliminar las torres de alta tensión, etc, etc. **Para intervenir en éstos y en otros muchos temas es preciso que la izquierda verde y transformadora esté en los órganos de elaboración y de decisión, esté en el gobierno de la ciudad.**

Hemos de intervenir desde nuestro programa, que tiene amplias coincidencias con el socialista, y desde nuestro estilo y perfil propio que son sustancialmente diferentes. Hoy tenemos el Parque de Can Zam que tenemos, y no otro, la presión fiscal situada en el IPC, el 0'7% y el Consell de Solidaridad y Cooperación, por poner 3 ejemplos, gracias a la participación de IC-V en el equipo de gobierno.

Y lo hemos de hacer gestionando bien las responsabilidades encomendadas y desde el diálogo, la corresponsabilidad y el trabajo conjunto, considerando que las izquierdas son plurales, las visiones no siempre son iguales y los desencuentros son posibles. Recientemente hemos discrepado en la elección del defensor del ciudadano, para IC-V es importante buscar el máximo consenso cívico mediante la consulta previa y la capacidad



de propuestas del tejido asociativo. No ha sido así y nuestros representantes así lo expresaron en el Pleno Municipal.

Hemos sido corresponsables de los cambios operados y tenemos voluntad de seguir transformando la ciudad y mejorando la calidad de vida, desde nuestra perspectiva de izquierda verde. En definitiva, para IC-V, la ciudad y sus ciudadanos son lo más importante.



CHEMA CORRAL